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運動会・修学旅行を終えて

月 20 日（土）に運動会を、6 月 1 日（木）

〜3 日（土）に修学旅行を実施しました。3

年生にとっては大きな行事が続けて行われ、準

備等で大変だったと思いますが、充実した期間

でした。今は少し一息つけたかなと思います。

どちらも天候に気を揉みましたが、予定どおり

実施できました。ホームページに紹介していま

すので、ご覧ください。 

ここ数年、行事を実施するにあたっては、新

型コロナウイルス感染予防、熱中症予防の対策

を講じなければなりません。新型コロナウイル

ス感染予防については、だいぶ緩和されました

が、3 密を避ける・換気の徹底・手洗と咳エチ

ケットの励行は、今後もずっと続くことでしょ

う。熱中症予防については、緩和されることは

ありませんので、5 月頃から 10 月頃にかけて

常に気を付けなければなりません。屋外の活動

は一切しないのが一番の対応策でしょうが、教

育活動ができませんのでそうするわけにはいか

ずに、できる範囲でどうするかを考えています。

「暑い中でも頑張らせることで体が鍛えられ

る」、「熱中症を軽くみると重篤な症状になる

ので決して無理をさせずに予防策を徹底する」、

いろいろな考え方があると思います。熱中症予

防を講じながらも、教育活動を行わなければな

りません。アクセルを踏みながらブレーキも踏

むような感じがするかもしれませんが、状況に

合わせたベストバランスを模索しています。学

校では、WBGT 計を確認して、生徒の様子を見

ながら活動を行っています。熱中症については

情報がたくさん出されていますので、ご存じだ

と思いますが、ホームページにも資料を掲載し

ますので、ご確認ください。 

うすぐ期末考査ですが、中間考査の結果を

まとめた個票を配付しました。保護者の方

もご確認いただき、取組の成果について、良か

ったところは認め、不十分なところは改善でき

るようにご指導ください。生徒たちは「ちりつ

も」に毎日の学習の取組記録を付けていますの

で、中間考査の結果をみて、何がよかったのか

足りなかったのかを考えるように指導していま

す。このサイクルが「塵も積もれば山となる」

で大きな成果を生み、生徒が主体的に学習する

ように、学校では研究を続けています。特に 2・

3 年生は昨年度の学年末考査と今回の中間考査

を比べて、大きく下がってしまった生徒には、

担任等が声をかけて振り返りを一緒に行うこと

にしています。期末考査に生かされるように願

っています。 

動会については、ご参観いただいた保護者

の方にアンケートをお願いしました。「実

施できてよかった」、「準備ご苦労様でした」、

「生徒の頑張りが見られて良かった」など、ね

ぎらいの言葉をたくさんいただきました。実施

の判断をしてよかったと思いました。改善点も

いただいています。午後の部の開始時間は、ホ

ームページに掲載しましたが、メール配信を希

望される方がいらっしゃるので、次回はメール

も配信します。競技の内容については、開催時

期により準備期間等が変わり、例年と全く同じ

にならないこともあります。いただいたご意見

を参考に、今後に生かせるように考えて参りま

す。放送が聞き取りにくかった点については、

昨年度からスピーカーを新しく変えましたが、

様々な原因があると思いますので、点検してい

きます。また、今年度はコロナ禍の制限を設け

ない中で実施し、保護者参観場所は学年ごとの

指定をしませんでした。思うようにご覧いただ

けない保護者の方々には申し訳ございませんで

した。次年度は競技を行っている学年の保護者

の方への譲り合いのお願い等を行って参ります。

いただいたご意見は、教職員間で共有していま

す。たくさんのご意見ありがとうございました。 

校長 平野 茂 
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※ ホームページには写真も掲載しています。 

土曜授業公開日・職業講話  

今年度初めての土曜授業公開でした。1 年 87 名・2 年 29 名・3 年 27 名・地域 6 名の計 149

名の方々にお越しいただきました。普段の学校での生徒たちの様子を見ていただくことができまし

た。受付側には華道部の作品が並べてありましたが、お気づきになられたでしょうか。  

 アンケートにご協力いただいた皆様、ありがとうございました。アンケートは全教職員で共有し、

良かった点はさらに良くなるように、改善点は今後検討し、工夫して参ります。  

３校時に職業講話を実施しました。例年行っている取組で、地域の方から職業についてお話しい

ただいています。 

 今回は、本校の卒業生でもある茂田井あゆみさんと、保護者と教師の会の前会長の山川ゆかりさ

んをお招きしてお話を伺いました。リモートで全クラスに配信しました。  

 茂田井さんは、TV局の番組作成に携わっていらっしゃいます。60分の番組を１本制作するには、

３ヵ月もかかるそうです。そのうちの２ヵ月は企画や取材に充てるということなので、見えていな

い部分がとても大切であると教えていただきました。また、テレビ制作というと、ハードな職場の

イメージがありますが、リモートの活用や働く環境が整ってきているということで、働きやすいと

話されていました。実力社会なので、何年働いても勉強は続けなければならないそうです。  

 山川さんは、美容師でいらっしゃいます。道具の紹介をされていましたが、ハサミが一丁７万円

～１０万円と聞き驚きました。山川さんは働くことの喜びについてお話しされ、美容師の仕事は長

年勤めてみて、とても大変でとても楽しいそうです。美容師の仕事は好きだが、仕事をするという

ことは、好きなことを好きなように好きな時に好きなだけできることではない。お客さんに選ばれ

るように努力を続けていくと話されていました。  

 お二人の話からは、職業だけでなく、これからの人生についても考えさせられるお話でした。あ

りがとうございました。 

 

進路保護者説明会 
 土曜授業公開の後、体育館で進路保護者説明会を行いました。３年 77 名、１・２年合わせて 42

名、計 119 名の方にご参加いただきました。 

 進路指導主任から、中学卒業後の進路の考え方や、進学に当たっての手続き等を説明いたしまし

た。説明の内容については、後日、動画でホームページに掲載する予定です。進路情報についても

随時、掲載します。当日配付した資料をご希望のご家庭は、担任を通じてお伝えください。  

 

感謝の連絡がありました 
先日、関町北小学校の先生から電話でご連絡がありました。本校の３年Ａ組齋藤直希さんと３年

Ｃ組吉田耀平さんが、本校付近で、自転車に乗った高齢者の方が道に迷ってしまい家に帰れなくな

っているところを見つけ、やりとりをしながら案内をしてあげたそうです。また、ご老人が途中で

転んでしまい、一緒に付いて自転車を自宅付近まで運んであげたそうです。関町北小の先生は途中

でその場面を目撃し、中学生２人の温かい思いやりに感激し、本校にその出来事を伝えてください

ました。 

思いやりや親切については、道徳の授業をはじめ、学校生活の中で日々培っていますが、齋藤さ

んと吉田さんが相手を思いやり、親切心を行動に表せたことは素晴らしいと思います。また、２人

の優しい心遣いが学校全体に広がっていくことを願っています。  

取組などの紹介・ホームページより 
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夏季における生徒のマスク着用について 
６月半ばを過ぎ、気温の上昇が予想されています。それに伴い熱中症のリスクがさらに高まるお

それがあります。保健体育での体育の授業や運動部活動の活動中は、マスクを外すように指導して

いきます。ご家庭でも同様に言葉掛けをお願いいたします。様々な理由からマスク着用を希望する

生徒等については、配慮をしたうえで熱中症対策を講じていきます。  

 

情報モラル講習会の参加者を募集しています 
７月８日（土）に行われる情報モラル講習会への参加票のご提出をありがとうございました。現

在、まだ参加者が少ない状況です。昨今、中学生のＳＮＳ等をめぐるトラブルは多く見受けられま

す。お子様の様子を見て心配な保護者の方もいらっしゃることと存じます。当日は、ＬＩＮＥ株式

会社の担当者が講師として、オンラインで話をします。お子様がトラブルに巻き込まれないように

するための方法や、正しくＳＮＳを利用するためのヒントなどが得られるよい機会です。ご都合が

よろしければぜひ、どうぞ。たくさんの方のご参加をお待ちしております。  

【日時・場所】７月８日（土）１１：５０～１２：５０  保護者向け情報モラル講習会  ３階会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 学年 

「練馬区について知る」、「上石神井について知る」の授業のあと、身近な地域周辺を調

べ、練馬区新聞の作成に取り組んでいます。6 月 27 日（火）に、ふるさと文化館に行き、

学習のまとめをします。 

1 学年主任 加藤 武 

３学年 

５月２０日（土）運動会が終わり、ほっとしたのも束の間、６月１日（木）からの３日間、

奈良・京都に修学旅行に行ってきました。台風直撃の修学旅行で、行動が制限されるのでは

ないかと心配していましたが、大きな事故や怪我もなく無事終えることができました。 

生徒たちは、３年生の集大成を飾ろうと、みんなが協力し、責任をもった行動が取れ大変

立派でした。２日目の班行動では、台風の影響で予定通りに計画が進まないにもかかわらず、

今できるベストなことを選択し（自分たちで判断し）、的確に行動していて「さすが３年生」

という感じを受けました。 

今後は、「総合的な学習の時間」や「学活」を利用して、修学旅行のまとめの「じゃばら

レポート」を作成していく予定です。夏に行われる三者面談までには展示できるように計画

しています。来校した際は、ぜひご覧いただけると幸いです。 

3 学年主任 泉 和寛 

各学年より 

２学年 

 運動会の取組においては、体育行事委員を中心に、生徒自身が自主的に動き、大きな達成

感を得ることができました。また、先日の職業講話では、将来の自分自身の生き方について、

それぞれ考えを深めていました。１学期の後半は、福祉体験、職場体験の準備等、進路学習

が続きます。家族、友達、地域の方々・・・・たくさんの人に支えられて今があることに感

謝の気持ちを忘れず、将来の生き方について真剣に考えてほしいと願っています。   

2 学年主任 石坂 恵理 
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今月の表彰 
 

２年Ｃ組、河原さとさんの「社会を明るくする運動」ポスターが、 

練馬区役所で下記のとおり展示されます。ぜひ、ご覧ください。 

【場 所】  練馬区役所 ２階 

【日 時】  ７月１日～ 
 

 

 
 

 

６月～７月の予定 

 

 
 

団体男子　２位

３Ｃ吉田燿平　２Ａ木下琥大朗　３Ａ齋藤直希

３Ｂ清水堅太　２Ａ石塚大翔　３Ｃ久保田理煌

１Ｃ中野陸

男子個人（階級別）第１位

　　　　　　　　　第１位

　　　　　　　　　第２位

　　　　　　　　　第２位

　　　　　　　　　第２位

　　　　　　　　　第２位

　　　　　　　　　第３位

女子個人（階級別）第１位

３Ａ齋藤直希

３Ｂ清水堅太

３Ｃ吉田耀平

２Ａ木下琥大朗

２Ａ石塚大翔

２Ｂ石倉旦

２Ｃ久保田涼生

２Ｃ手塚綾

令和５年度　第２５回

第３ブロック柔道大会

都大会予選会

6月21日 水 ４時間授業　　※練馬区中学校教育研究会参加のため 7月8日 土
土曜授業（学校公開）　情報モラル講習会
イングリッシュキャンプ保護者説明会　部活動再登校15時

6月22日 木 福祉体験学習（５・６校時）【２年】 7月10日 月 生徒朝会　避難訓練

6月27日 火 オーケストラ鑑賞教室【２年】　ふるさと文化館見学【1年】 7月12日 水 セーフティ教室

6月28日 水 期末考査【音楽・英語・社会】 7月18日 火 大掃除（6校時）

6月29日 木 期末考査【技術家庭・国語・数学】 7月19日 水
4時間授業（１Ａのみ5時間授業）
※校内研究授業のため　部活動再登校16時

6月30日 金
期末考査【美術・保健体育・理科】　自転車安全教室
定期健康診断終

7月20日 木 終業式　給食終　部活動再登校15時

7月3日 月 学校朝会　安全指導　５時間授業 7月21日 金
夏季休業始　三者面談始
イングリッシュキャンプ【１年】～２３日（日）

7月4日 火 ５時間授業 7月31日 月 三者面談終

7月5日 水 卒業生の話を聞く会（５校時）　専門委員会

7月7日 金 中央委員会

 

 

都大会に向けて、 

好発進！ 


